

# COMMUNIQUE DE PRESSE

Dijon, le 12 septembre 2019

## Numérique en santé : Un groupement régional d'appui en Bourgogne-Franche-Comté

**Le groupement régional d'appui au développement de l'e-santé (GRADeS) vient de voir le jour en Bourgogne-Franche-Comté. Il fédère l'ensemble des acteurs du système de santé pour relever les défis du numérique en santé.**

Le groupement régional d'appui au développement de l'e-santé a vocation à concrétiser l'ambition du développement du numérique en santé, prévue par le Projet Régional de Santé de l'ARS Bourgogne-Franche-Comté et pilotée au niveau national par une Délégation du numérique en santé installée par la Ministre des Solidarités et de la Santé.

Fruit du rapprochement des groupements de coopération sanitaire (GCS) e-santé Bourgogne et Emosist (Franche-Comté), le GRADeS fédère avec l'ARS l'ensemble des acteurs concernés (représentants des établissements sanitaires, médico-sociaux, professionnels de ville...)

Parmi ses principaux objectifs :

- Participer au **développement de la télémédecine** à partir d'une plateforme mutualisée (TELMI)
- Favoriser une **meilleure coordination des acteurs de la santé et du social** sur les parcours de soins et de vie des patients, en s'appuyant sur eTICSS, outil à disposition des professionnels de santé, du social et du médico-social pour la prise en charge des patients en situation complexe
- Contribuer au **développement du dossier médical partagé (DMP)**
- Garantir la **sécurité des données de santé** en région à travers un espace numérique régional de santé.

La première assemblée générale et le premier conseil d'administration, qui se sont tenus le 5 septembre, au siège de l'ARS, à Dijon, ont permis d'élire :

- **Un président** : Pascal Louis, pharmacien, président de l'Union Régionale des Professionnels de Santé (URPS) de Bourgogne-Franche-Comté pharmaciens libéraux ;
  
- **Trois vice-présidents** :
  - Bénédicte Motte, directrice générale adjointe du CHU Dijon,
  - Loïc Grall, directeur général de la Fondation Arc-en-ciel,
  - Pierre-Etienne Mercier, directeur général de Dracy Santé.

Nicolas Limoge a été nommé collégialement directeur du GRADeS Bourgogne-Franche-Comté.

Il prend la tête d'une équipe d'une cinquantaine de professionnels répartis sur les sites de Besançon et de Chalon-sur-Saône.